

Längste Burg der Welt

Am Freitag, 9. September starten die 60plus-Freunde aus der Gemeinde Steinach zur Fahrt nach Burghausen. Hier wird die Burganlage mit einer Führung besichtigt. Mit einer Ausdehnung von etwas über 1000 Metern Länge ist die Burg Burghausen eine der längsten Burgen der Welt. Die bis heute von nahezu intakten Ringmauern umwehrte Anlage erstreckt sich hoch über der Stadt Burghausen auf einem schmalen Bergrücken zwischen der Salzach und deren Altwasserarm, dem Wöhrsee. Nach der 90-minütigen Führung durch die Burganlage geht die Fahrt zum Klostergasthof Raitenhaslach. Abfahrt ist um 11 Uhr am Sportzentrum in Steinach und um 11:05 Uhr im Münster an der Kreuzung Falkenfelder Straße – Hohlweg. Anmeldungen nimmt der Seniorenbeauftragte der Gemeinde Steinach Detlev Schneider Telefon 09428-8740 entgegen.